

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Saisoneroöffnungsfeier musste abgesagt werden

Beigetragen von JNN am 25. Mär 2022 - 16:08 Uhr

Auf Grund der stark steigenden Coronafälle auf der Insel wurde die für den heutigen Freitag, den 25. März 2022, angesetzte Saisoneroöffnungsfeier kurzfristig abgesagt. Die Gemeinde- und Kurverwaltung möchte damit das Risiko minimieren, dass durch weitere Coronafälle möglicherweise Betriebe kurzfristig geschlossen werden müssen, zudem sei der Gemeinde die Gesundheit der Einwohner wichtiger als eine solche Feier.

Marketing- und Veranstaltungsleiter Thomas Vodde dazu: „Wir bedauern dies sehr, da wir uns bereits auf den heutigen Abend gefreut haben. Wir überlegen, ob wir die Veranstaltung zu einem späteren Zeitpunkt nachholen werden. Hierüber werden wir Sie frühzeitig informieren.“

TEXTQUELLE: PRESSEMITTEILUNG KURVERWALTUNG JUIST

Article pictures

